
 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

１３年生は、総合的な学習の時間「小麦博士にな

ろう」で、小麦の栽培に取り組んでいます。４年

生は「大豆プロジェクト」で、大豆の栽培に取り

組んでいます。 

農業を営んでいる方々にご協力をいただき、

江別市の特産品を栽培する、地域の特色を最大

限活かした教育活動です。 

お忙しい中、ご指導して下さった佐藤さん、森さん、鶴見さん、大変ありがとうございました。 

心を込めて種をまいています。すくすくと成長して欲しいものですね。 

今後、草取り、収穫などを行う予定です。 


